# **RAPPORT D'ACTIVITE 2021**



Céligny, janvier 2022

Chères amies, chers amis, Madame, Monsieur,

En préambule, permettez-moi de vous transmettre au nom du comité de Namaste Gumda à vous et vos proches, tous nos meilleurs vœux de bonheur, prospérité et santé pour cette nouvelle année.

L'année 2021 se termine sur un changement d'envergure pour notre association, nous avons décidé de mettre un terme à notre collaboration avec Namasté Gumda Nepal. En effet cette dernière année aura été compliquée dans nos relations et en l'état il ne nous est plus possible de garantir le bon suivi de nos projets, il nous est donc apparu plus raisonnable de cesser cette coopération. Nous n'avons aucun lien direct avec l'association au Népal, cette dernière est composée d'un comité exclusivement népalais, il est donc possible que cette ONG continue une activité, toutefois sans aucun lien avec nous. Ce n'est pas de gaieté de cœur que nous prenons cette décision, malheureusement il en va de notre crédibilité et de la survie même de notre association.

Soyez tout de même rassuré, nous avons de nombreuses personnes dignes de confiance sur lesquelles nous pourrons encore compter à l'avenir et qui nous permettrons de poursuivre nos actions humanitaires en toute transparence.

Comme vous pourrez le lire ci-dessous nous sommes maintenant arrivés au terme de nos projets prévus cette année. Grâces à votre soutien, nous avons pu apporter le financement nécessaire et concrétisé des réalisations ambitieuses, les populations bénéficiaires vous en seront à jamais reconnaissantes. Nous analysons actuellement plusieurs demandes susceptibles de correspondrent à nos critères et nous ne manquerons pas de vous présenter nos projets dès que ceux-ci auront reçu notre validation.

Nous espérons que la situation sanitaire nous permettra de nous rendre au Népal au printemps prochain, nous pourrons alors visiter les différents projets que nous avons financé et vous en rendre compte par la suite.

En vous réitérant mes meilleurs vœux et en me réjouissant de vous retrouver prochainement, je vous souhaite, chères amies, chers amis, Madame, Monsieur, mes salutations amicales,

Alain Pipoz Président Alain Pipoz

#### Nos activités 2021

Malgré la pandémie, nous avons pu concrétiser nos projets et également organiser les activités prévues en Suisse. Grace à Stéphanie membre du comité qui se trouve au Népal depuis l'automne dernier et qui a pu nous ravitailler en marchandise, nous avons aussi pu organiser notre marché de Noël.

Vous trouverez sur notre site internet les documents, photos et vidéos de nos projets.

## Projet construction de toilettes et douches à Yamgaon

Le projet de construction de WC douche a été initialisé fin 2019 et n'a pu débuter qu'au début de l'année 2021 principalement en raison du COVID qui a paralysé le pays durant plusieurs mois.

Sous la supervision de Mahendra Gurung responsable du comité de développement du village, les habitants de Yamgaon ont participé activement dans ces constructions, ils ont notamment œuvré à la récolte, la taille et le transport des pierres et matériaux ainsi qu'aux travaux de creuse des fosses septiques, les bâtiments quant à eux ont été construits en collaboration avec des maçons et menuisiers confirmés. Après 7 mois de travaux, le chantier à pu aboutir avec la mise à disposition des quatre sites prévus. Les villageois disposent dorénavant de lieux d'aisance répondant pleinement à leurs besoins.

Stéphanie, membre du comité a pu visiter le village en décembre dernier et nous a rendu compte de la bonne réalisation du projet, nous sommes donc heureux de pouvoir le clôturer.

## Projet construction d'une école à Piladi

Après plusieurs mois d'attente, le projet a débuté en mars 2021, les travaux ont pu se dérouler sans interruption notable pour aboutir en décembre dernier.

C'est donc avec une grande fierté que nous pouvons vous annoncer la fin du projet tel qu'il était prévu, le bâtiment dispose maintenant de 4 classes et le site de l'école d'un magnifique mur d'enceinte.

Les travaux ont été géré et suivi avec professionnalisme par notre correspondant local Ramash Rana. Grace à lui le chantier s'est déroulé sans accro, les délais ont été tenu malgré les circonstances et nous avons reçu tous les documents en lien aux coûts de construction ainsi qu'un rapport détaillé du projet.

Le rapport mentionne encore le besoin de réhabilitation du terrain multisport et l'achat du mobilier destiné à équiper les classes. Ces achats devaient initialement être pris en charge par le gouvernement, malheureusement celui-ci a d'autres priorités en ces temps difficile et ces besoins ne seront pas couverts. La direction de l'école nous demande maintenant si nous pourrions financer ces achats, nous avons donné un préavis favorable et attendons un devis détaillé pour ces prochaines semaines.

## Aide alimentaire

Nos projets cités ci-dessus nous ont passablement occupé et ont également bien entamé nos finances. Nous avons toutefois décidé de répondre favorablement à la demande d'un quartier de Katmandou particulièrement touché par la pauvreté. Darel Apsara que nous connaissons de longue date, apporte son soutien aux populations défavorisées, c'est donc naturellement que nous avons accédé à sa demande d'aide alimentaire dans le quartier de Dharmasthali. Ce sont donc 1 mois de denrée alimentaire de base qui ont été distribué à 58 familles.

#### L'association

Au 31 décembre 2021, Namasté Gumda comptait 6 membres au comité et 80 membres sympathisants, un nombre quasiment égal à l'année 2020.

Pour rappel le statut de membre sympathisant n'engage en rien, il permet toutefois à notre association d'accroître sa visibilité et lui donne une légitimité certaine. La cotisation de CHF 50.- par an permet quant à elle de subvenir au besoin courant et aux frais de fonctionnement de l'association, le surplus étant bien évidemment dévolu à nos actions. Les dons et recettes diverses sont ainsi consacrés exclusivement à nos projets.

Nous recherchons depuis le début de l'année une ou deux personnes qui seraient intéressées de rejoindre le comité, notamment la fonction de secrétaire.

Si vous êtes disponible pour nous apporter votre aide n'hésitez pas à nous contacter.

# Résultat d'exploitation

Le résultat d'exploitation 2021 se monte à CHF -90'266,64.

Le résultat négatif s'explique par le fait que la majeure partie des dons récoltés pour nos deux principaux projets ont été réalisés en 2020 alors que les dépenses ont été exécutées en 2021.

Le passif du Marché de Noël correspond aux achats de marchandises réalisés l'automne dernier au Népal.

Les frais administratifs sont dû aux audits de l'organe de contrôle népalais pour Namaste Gumda Népal qui n'avaient pas été réalisés ces dernières années ainsi qu'aux frais des institutions officielles.

Les coûts de publicité sont consacrés quant à eux à l'achat des calendriers et au site internet.

Résultat d'exploitation 2021			
En caisse au 01.01.2021		102 053,67 CHF	
Passif		Actif	
		Cotisations	4 210,00 CHF
Marché de Noël	820,05 CHF	Marché de Noël	1 901,70 CHF
Repas de soutien	1 287,15 CHF	Repas de soutien	3 953,55 CHF
AG	158,70 CHF	AG	110,00 CHF
Rallye pédestre	1 579,50 CHF	Rallye pédestre	3 046,47 CHF
Frais administratif	1 367,30 CHF		
Fournitures	35,90 CHF		
Publicité	388,42 CHF		
Projet Aide alimentaire	1 450,00 CHF		
Projet Ecole Piladi	93 100,00 CHF	Don Ecole Piladi	7 648,66 CHF
Projet WC Yamgaon	17 250,00 CHF		
		Don	6 300,00 CHF
Total	117 437,02 CHF	Total	27 170,38 CHF
Ré	esultat d'exploitation 2021	-90 266,64 CHF	
	En caisse au 31.12.2021	11 787,03 CHF	

## **Projets 2022**

Comme mentionné ci-dessus, nous avons validé le principe d'achat du mobilier et la réhabilitation du terrain de sport de l'école de Piladi. Dès que nous aurons reçu le devis, nous prendrons position sur ces besoins.

Nous analysons actuellement plusieurs demandes de financement de projets. Il est toutefois encore prématuré de vous en faire part, mais nous ne manquerons pas de vous informer dès qu'ils seront aboutis.

### **Activités 2022**

Les activités suivantes sont déjà prévues, il est toutefois possible que d'autres événements viennent s'ajouter en cours d'année.

Mars/Avril Voyage au Népal (sous réserve des possibilités de voyager)

Juin Assemblée générale (date à fixer en fonction de la situation sanitaire)

Fin août
Rallye des familles (sous réserve d'organisation par la commune de Céligny)

Septembre Repas de soutienDécembre Marché de Noël

#### Conclusion

Votre soutien reste l'élément moteur de notre association, sans vous rien ne serait possible et nous vous en sommes infiniment reconnaissants. Nous espérons pouvoir cette année encore compter sur votre soutien. Vous trouverez dans ce courrier un bulletin de versement qui vous permettra si vous le souhaitez de régler la cotisation 2022 ou de faire un don. Pour chaque cotisation de membre, vous recevrez le calendrier de notre association.

Les dons supérieurs à CHF 100.- peuvent-être déduit de votre déclarations fiscale, n'hésitez pas à nous demander une attestation pour l'année dernière, nous vous l'enverrons très volontiers.

Le comité de l'association remercie l'ensemble des membres et donateurs pour leur soutien, sans lequel rien ne serait possible.